



 **Kit de 2 Profilés en V Amovibles pour Table de Chirurgie Vétérinaire**

- **Praticité et Modularité :** Ce kit permet d'ajouter facilement un profilé en V sur une table de chirurgie vétérinaire, offrant une solution flexible pour l'adaptation aux besoins spécifiques des procédures.
- **Adaptabilité :** Conçu pour s'intégrer parfaitement aux tables de chirurgie vétérinaire, garantissant une installation stable et sécurisée.
- **Installation Facile :** Les profilés en V amovibles se fixent rapidement sur la table sans nécessiter d'outils complexes, facilitant ainsi une mise en place simple et rapide.
- **Conception Durable :** Fabriqué en matériaux résistants, le kit assure une longue durée de vie et une fiabilité optimale dans les environnements chirurgicaux vétérinaires.

 **Kit of 2 Removable V Profiles for Veterinary Surgery Table**

- **Practicality and Modularity:** This kit allows for easy addition of a V-profile to a veterinary surgery table, offering a flexible solution to adapt to the specific needs of procedures.
- **Adaptability:** Designed to integrate perfectly with veterinary surgery tables, ensuring stable and secure installation.
- **Easy Installation:** The removable V profiles quickly attach to the table without the need for complex tools, making setup simple and fast.
- **Durable Design:** Made from sturdy materials, the kit ensures long-lasting durability and optimal reliability in veterinary surgical environments.



Références	Désignation
AC-AC000040	Kit de 2 profilés en V amovible